

FDP Kulmbach, Am Gartenfeld 49a, 95326 Kulmbach

Stadt Kulmbach
Herrn Oberbürgermeister
Ingo Lehmann
Rathaus/Marktplatz 2
95326 Kulmbach

Kulmbach, 07.09.2021

Antrag: Ehrung verdienter Stadträte

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ich erinnere an meinen Antrag vom 19.11.2020. Inzwischen hat der Landkreis Kulmbach am 02.09.2021 im Innenhof von Schloß Thurnau im Rahmen eines Festaktes verdiente Kreisräte ausgezeichnet und geehrt.

Coronabedingt sind zahlreiche Veranstaltungen, die das gesellschaftliche Leben in Kulmbach bestimmen, wie das Kulmbacher Bierfest oder das Altstadtfest, auch in diesem Jahr verständlicherweise abgesagt worden. Die aktuellen Lockerungen erlauben dennoch inzwischen Sitzungen und Veranstaltungen mit einem begrenzten Teilnehmerkreis. Auch unsere Stadtratssitzungen finden wieder verstärkt in Präsenz statt. Nach wie vor müssen wir umsichtig sein und die Abstands- und Hygienevorschriften bestmöglich einhalten.

Dennoch kann es nicht unser Ziel sein, das komplette gesellschaftliche Leben in unserer Stadt zum Erliegen zu bringen. Kultur und Theater brauchen neue Konzepte, das Ehrenamt darf nicht nur mit Bekundungen gewürdigt werden.

Verdiente Persönlichkeiten haben über viele Jahre die Geschicke Kulmbachs mitgestaltet. Ich möchte Sie nochmals bitten, zeitnah zu prüfen, ob und wann ein Festabend mit der Auszeichnung verdienter Kolleginnen und Kollegen möglich ist. Gerade die Spätsommermonate werden derartige Ehrungen noch erlauben.

Es ist Zeit, gerade jetzt, in einer Phase, in der das Miteinander und die Wertschätzung wichtiger denn je sind, unsere ausgeschiedenen Kollegen zu ehren und ihre Verdienste zu würdigen. Auch in Corona-Zeiten muss es möglich sein, sie in den nächsten Wochen in einem kleinen politischen Rahmen auszuzeichnen bzw. in einem festlichen Rahmen zu verabschieden.

Ich würde mich freuen, wenn Sie meiner Bitte nachkommen, auch im Sinne der ehemaligen Stadtratskollegen, und danke für Ihr Interesse.

Freundliche Grüße ins Rathaus

Thomas Nagel
Stadtrat